
SKC Kleeblatt Berlin beim Heinerfest-Pokal 2010

Wie bereits zur Tradition geworden, nahmen auch in diesem Jahr wieder zwei Mannschaften teil

beim Heinerfest-Pokal in Darmstadt und somit war Berlin mit einer Damen- und einer

Herrenmannschaft vertreten. Die Anreise erfolgte für die meisten am Freitag, dem 02. Juli, lediglich

ich war bereits vor Ort, um meine persönlichen Kontakte zu vertiefen. Nachdem alle im Hotel

angekommen waren, erfolgte der Aufbruch zum „Heinerfest“, wo wir einen schönen Abend

verbrachten.

Am nächsten Morgen konnten wir nach dem Frühstück noch die Innenstadt unsicher machen und

einige Einkäufe tätigen, bevor die Damen dann mit dem Spiel dran waren. Leider waren wir wegen

einer kurzfristigen Absage nur 5 Frauen, aber der Klub von Dieter Tretters Schwester half uns

aus.

Als Dank erhielt Sie dafür von uns eine kleine Aufmerksamkeit. Eine tolle Unterstützung waren

unsere Herren, die uns lautkräftigt angefeuert haben.



Hier die Ergebnisse der Damen:

JG. Name /Vorname Volle Abr. Fw. Gesamt

Schlapmann , Ute 278 107 10 385

Scheffner , Gabriele 280 148 5 428

Bordasch , Maja 308 119 6 427

Weiß , Beate 305 160 4 465

Specht , Sylvia 317 107 7 424

Müller , Nicole 275 160 4 435

Total 1763 801 36 2564

Am Abend besuchten wir das Restaurant in unserem Hotel, damit die Herren ihre gewohnte

Vorbereitung für das Spiel am Sonntag hatten. Es war wie immer ein sehr gemütlicher Abend. Der

Sonntag war dieses mal wieder der Spieltag der Herren.

Leider hatten Sie keinen guten Tag erwischt und so kamen sie auf ein eher mageres

Mannschaftsergebnis.



Hier die Ergebnisse der Herren:

JG. Name /Vorname Volle Abr. Fw. Gesamt

Schwarz,Torsten 280 124 11 404

Specht,Thomas 299 161 460

Tretter,Dieter 273 125 7 398

Hebestreit,Dieter 296 108 9 404

Kupsch,Andreas 316 157 3 473

Drache,Sebastian 303 159 3 462

Total 1767 834 33 2601

Damit erreichten die Damen den 9. Platz und die Herren den 15. Platz – das hatten wir schon besser.

Nach dem Spiel erfolgte dann die Heimreise und es bleibt festzustellen, dass wir im nächsten Jahr

bestimmt wieder nach Darmstadt fahren werden zum „Heinersfest“.
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